



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>294 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83754474</b>
Prix	<b>11 800 000 €</b>

Monaco

Appartement à vendre (98000)

Dans une résidence moderne en étage élevé, offrant une vue panoramique magnifique sur la mer et Monaco, se trouve un appartement de 4 pièces avec la possibilité d'une chambre supplémentaire. Dès que vous entrez, vous êtes accueilli par une entrée élégante, vous invitant à découvrir un séjour spacieux et lumineux, une salle à manger chaleureuse et une cuisine indépendante entièrement équipée. Les trois chambres sont accompagnées chacune de leur propre salle de bains et dressing, offrant un confort et une intimité absolus. De plus, une toilette pour les invités ajoute une touche de praticité ...

*In a modern high-rise residence with stunning panoramic views of the sea and Monaco, you'll find this 4-room apartment with the potential for an additional bedroom. As you step inside, you're greeted by an elegant entrance foyer, inviting you to discover a spacious and luminous living area, a cozy dining room, and a fully equipped independent kitchen. Each of the three bedrooms is accompanied by its own ensuite bathroom and dressing room, offering absolute comfort and privacy. Additionally, a guest toilet adds an extra touch of convenience to this refined space. All main rooms open onto a ...*

## **SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE**

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

